

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Changement de programme pour le club des Toujours Jeunes



Le bureau du club se veut prudent sur la suite de son programme.

À la suite des dernières annonces gouvernementales en matière de restrictions sanitaires, le bureau de l'association a décidé d'annuler l'après-midi du 16 décembre qui devait être dédié aux bûches de Noël et aux anniversaires. Sont annulés aussi les balades du mardi et les après-midi récréatifs du jeudi pour le mois de décembre. Par contre, la présidente, Jocelyne Vilain, confirme que le programme de 2022 reste en l'état : il y a donc encore un espoir de proposer les boudins le 15 janvier.

Le 10 février, ce sera normalement l'assemblée générale du Club. Il est prévu, ensuite, un spectacle "Holiday on Ice", à Lyon, le 9 avril et un voyage le 29 juin. Le reste du programme et la destination du voyage seront précisés ultérieurement.